



中心商店街に 熱気があふれて

10月8日・9日に 前橋まつりが開かれました



大きな山車も力合わせて



練習積んで見事なパチさばき



夜の国道50号を埋め尽くして



ザスパの選手も参加



高木市長らのテープカットで開会

十月八日、九日に前橋まつりが、立川町通りや国道50号本町通りなどで開かれました。今年で五十七回目となる秋の恒例行事。みこしやだんべえ踊り、鼓笛パレードなどに多くの人が参加し、中心市街地に熱気があふれる二日間でした。この様子を写真でお伝えします。



子どもたちは立川町通りで

みんなで踊るだんべえ踊り



創作踊りも軽快に

元気いっぱいにワッショイ



みこしの華 女神も威勢よく



かわいらしいねじりはち巻



流れる汗がきらり

その他の会場も楽しく



中央駐車場で中学校吹奏楽



Qのまちひろば



にこにこパーキング



中央通りで

鼓笛吹奏楽に新しい仲間



立川町通りをさっそうと



本町通りを行進

立川町通りはイベントづくし



華龍太鼓と高崎市の頼政太鼓の共演



民謡踊り



八木節踊り



山車が勢ぞろい